

EXPANSION política

¿Quién es Diego Sinhue, el gobernador que podría buscar la presidencia en 2024?

Diego Sinhue Rodríguez, actual gobernador de Guanajuato, se destapó para las elecciones de 2024. Esta es su biografía.

lun 31 octubre 2022 04:59 PM

[@ExpPolitica](#)

El Partido Acción Nacional (PAN) y sus líderes se alistan ya para la contienda electoral presidencial de 2024, es así que algunos panistas como **Diego Sinhue Rodríguez Vallejo**, actual gobernador de Guanajuato, se han perfilado como posibles candidatos presidenciales.

Y aunque Rodríguez Vallejo no ha declarado públicamente que tenga deseos de ser presidenciable, su nombre no ha sido descartado por el líder nacional del PAN, Marko Cortés.

La biografía de Diego Sinhue

Diego Sinhue nació el 15 de noviembre de 1980 en la ciudad de León; es hijo de Maricruz Vallejo Quiroz y Adalberto Javier Rodríguez Moctezuma.

Cargo: Gobernadora de Guanajuato (2018-2024)

Edad: 41 años

Quién es su familia

Estado civil: Casado con Adriana Ramírez, presidenta del Sistema DIF Estatal Guanajuato.

Hijos: Tiene dos hijas.

Estudios

Sinhue Rodríguez es licenciado en Derecho egresado de la Universidad De La Salle Bajío, tiene además estudios de maestría en Administración Pública en la Universidad de Guanajuato y un posgrado en Grafoscopia y Documentoscopia en la Universidad de Barcelona.

Sus cargos anteriores

Desde el 2005, es miembro activo del PAN, en donde también fue secretario de Organización del comité juvenil en León, y coordinador de capacitación en el Distrito 3 federal.

De 2006 a 2009 se desempeñó como regidor del ayuntamiento de León. En 2009, fue electo como diputado local del Congreso del Estado de Guanajuato.

En 2012, asumió el cargo de diputado federal del Congreso de la Unión en la LXII Legislatura.

Luego, y tras solicitar licencia a su cargo como legislador, en febrero de 2015 fue designado como Secretario de Desarrollo Social y Humano del gobierno de Guanajuato, durante la administración de Miguel Márquez Márquez.

Posteriormente, el 31 de julio de 2017, renunció a su cargo y anunció además su intención de buscar la candidatura del PAN a gobernador del estado en 2018.

Como resultado de las elecciones estatales de Guanajuato de 2018, Diego Sinhué obtuvo en la elección del 1 de julio con la coalición 'Por Guanajuato al Frente' la cantidad de 1.1 millones de votos, venciendo al candidato de Morena, Ricardo Sheffield Padilla.

Qué ha hecho como gobernador

Lo que presume

El gobernador de Guanajuato destaca principalmente los logros que en su entidad ha tenido, sobre todo en materia económica, y es que el estado es a 2022, el primer lugar en exportaciones como estado no fronterizo; además está colocada como la entidad con la sexta economía del país, con un valor de 44,000 millones de dólares; mientras que en lo que va de esta administración se han concretado inversiones superiores a los 3,200 millones de dólares, que provienen de empresas nacionales e internacionales.

Mientras que en finanzas, el estado ocupa el segundo lugar nacional en el factor "Ausencia de Corrupción" en el reporte Índice de Estado de Derecho 2021 del World Justice Project y ha sido reconocido en los últimos tres años como el único estado que obtuvo las calificaciones más altas a las que puede aspirar un gobierno estatal, **por las 3 principales agencias internacionales que certifican la capacidad financiera: Fitch Ratings, Moody's Standard & Poor's Global.**

Un logro que el gobernador ha resaltado, también, es que en 2020, en su lucha contra el crimen organizado, logró, con apoyo de fuerzas federales, la captura de uno de los principales generadores de violencia en la entidad, José Antonio Yépez Ortiz "El Marro", líder del Cártel de Santa Rosa de Lima.

Las polémicas

Como mandatario estatal, las polémicas que Diego Sinhue ha protagonizado han sido principalmente de confrontaciones con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, esto debido al tema de seguridad y presupuesto principalmente.

Y es que el panista, se encuentra gobernado una de las ciudades más violentas del país, pues desde 2018, Guanajuato es el estado que concentra la mayor cantidad de homicidios dolosos en México.

Este año, de enero a septiembre, contabiliza 2,424 víctimas de este delito, cifra que representa el 10% de los ocurridos en todo el país.

Rumbo a 2024

En septiembre de 2022, Diego Sinhue comenzó a perfilarse como uno de los panistas presidenciables en 2024, esto luego de que el dirigente del PAN en Guanajuato, Eduardo López Mares, durante el Encuentro Nacional Juvenil del PAN, que se llevó a cabo en Guanajuato, elogió al gobernador a quien calificó como el "más chingón" del país.

Ante ello, los jóvenes presentes corearon "Diego-Presidente, Diego- Presidente".

Días después, el 2 de octubre, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, incluyó a Sinhue en la lista de presidenciables que anunció previo a arrancar el primer Foro Ciudadano 2024, organizado por el Comité Ejecutivo Nacional, en el World Trade Center.

Aunque su nombre ya ha sido mencionado, al día de hoy Diego Sinhue no ha levantado la mano públicamente para contender como candidato presidencial, pues asegura que tiene ya un compromiso con los ciudadanos de Guanajuato, en donde asegura que está concentrado al 100%.